



# elektron

Boletín del **FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGÍA** de **MEXICO**  
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL  
[www.fte-energia.org](http://www.fte-energia.org) | [prensa@fte-energia.org](mailto:prensa@fte-energia.org)  
v. 15, n. 255, 15 de septiembre de 2015

## ¡Abajo el mal gobierno!

Este 16 de septiembre se cumplen 205 años del inicio de la guerra insurgente de independencia. Los gobiernos en turno han destruido toda soberanía e independencia. Hoy, el llamado del FTE es a vertebrar la insurgencia obrera y popular para rescatar a México de las garras del imperialismo.



Llamamos insurgencia obrera y popular al movimiento de los trabajadores y pueblo mexicanos, organizados y concientes, en lucha por la defensa de los derechos sociales y los de clase, abanderados por nuestro programa, política e independencia de clase.

A 205 años de la guerra insurgente, encabezada por Hidalgo, Allende, Ortiz y, luego, por Morelos y Guerrero, para el gobierno en turno solo queda el remedo y la burla propia de los gachupines. Este gobierno es indigno para la nación por traicionarla reiteradamente.

Hoy no existe independencia, ni soberanía ni libertad. La primera ha sido cancelada al entregar los recursos naturales e infraestructura física de la nación a las corporaciones transnacionales, la segunda se ha puesto en manos del Comando Norte norteamericano y, la tercera es inexistente, asfixiada por el narco-Estado y sus crímenes.

Uno de los gritos de guerra vigentes sigue siendo: ¡Abajo el mal gobierno! Este debe ser sustituido por el poder popular. Esto supone, ejercerlo territorial y políticamente a todos los niveles. Para ello, debemos organizarnos, desarrollar la conciencia y movilizarnos.

¡Viva México!

¡Viva la independencia y la libertad!

Frente de Trabajadores de la Energía,  
de México